

APPEL À COMMUNICATIONS CALL FOR PAPERS

Congrès international / *International Congress*

PLASTURGIE & ENVIRONNEMENT *PLASTICS INDUSTRY & ENVIRONMENT*

IMT Nord Europe, Institut Mines-Télécom, Douai (France)

18 - 19 MAI 2022
MAY 18-19, 2022

Date limite
de remise des
propositions

*Deadline for Proposals
Submission*

11 JANVIER 2022
11 JANUARY 2022



Co-organisé par / *Co-organised by:*

La **SFIP** – Société Française des Ingénieurs des Plastiques – et **IMT Nord Europe** – Grande Ecole d'ingénieurs de l'Institut Mines-Télécom – lancent un nouveau congrès dédié entièrement à **l'environnement** ! Rendez-vous les 18 et 19 mai 2022 à IMT Nord Europe à Douai (France).

Ce congrès **multisectoriel** (transport, emballage, santé, bâtiment / habitat, sport, énergie, équipement électrique/ électronique, etc.) abordera les aspects de **l'économie circulaire** et de **l'éco-responsabilité** dans la filière industrielle de la **plasturgie** et des **composites**.

Les principaux thèmes concernés seront les suivants :

- › Eco-conception
- › Recyclabilité - recyclage - recyclés - économie circulaire
- › Alternatives au pétrole et gisements associés (biosourcés, Carbon Capture and Usage...)
- › Matériaux et procédés : technologies, innovations, spécificités, caractérisations/évaluations, verrous
- › Applications - débouchés - acceptabilité
- › Empreinte carbone - Empreinte environnementale - Analyse de Cycle de Vie - Analyse du Coût du Cycle de Vie
- › Réglementations - législation - directives

Si vous souhaitez proposer une communication, merci de compléter le formulaire en pages 3 et 4 et de le renvoyer au plus tard le **11 janvier 2022** à pauline.desportes@sfip-plastic.org

SFIP – the French Society of Plastics Engineers - and **IMT Nord Europe** – an engineering graduate school of the Institut Mines-Télécom – are launching a new congress entirely dedicated to the **environment**!

Join us on 18 and 19 May 2022 at IMT Nord Europe in Douai (France).

This **cross-sectoral** congress (transportation, packaging, health, construction / housing, sports, energy, electrical/ electronic equipment, etc) will deal with issues related to **circular economy** and **eco-responsibility** in the **plastics** and **composites** industrial branch.

The main topics addressed will be the following:

- › Eco-design
- › Recyclability - recycling - recyclates - circular economy
- › Alternatives to petroleum and associated deposits (bio-based resources, Carbon Capture and Usage, etc.)
- › Materials and processes: technologies, innovations, specificities, characterizations/assessment, constraints/obstacles
- › Applications - outlets - acceptability
- › Carbon footprint - Environmental footprint - Life Cycle Analysis - Life Cycle Cost Analysis
- › Regulations - legislation - directives

If you are interested in submitting a paper, please complete the form and send it back by **January 11, 2022** to pauline.desportes@sfip-plastic.org

Comité scientifique Scientific Committee

Laurent CAURET – POLYVIA FORMATION

Jean-Yves DACLIN – PLASTICSEUROPE

Laurence DUFRANCATEL – FAURECIA

Laurent GERVAT – GROUPE RENAULT

Patricia KRAWCZAK – IMT NORD EUROPE,
Institut Mines-Télécom

Emmanuelle MARIE – GFP

Nathalie PECOUL – ARAYMOND

Jean-Michel ROSSIGNOL – LEGRAND

Christophe SALLES – BOREALIS

Jean-Luc SCHNITZLER – SUEZ

Lieu du congrès Congress Venue

IMT Nord Europe

Résidence Descartes
23, rue du Kiosque
59500 Douai (France)

Formulaire réponse, Appel à communications

Submission Form, Call For Papers

DATE LIMITE / DEADLINE : 11 janvier 2022 / JANUARY 11, 2022

☐ **Présentateur / Speaker**

Société / Company :

M/M^{me} / Title..... Prénom / Forename : NOM / SURNAME :

Fonction / Position :

Adresse / Full address :

Tel / Phone : Portable / Cell :

E-mail :

(Si pertinent, merci de sélectionner / If relevant, please select)

☐ **Co-Présentateur / Co-speaker**

☐ **Co-auteur / Co-author**

Société / Company :

M/M^{me} / Title..... Prénom / Forename : NOM / SURNAME :

Fonction / Position :

Adresse / Full address :

Tel / Phone : Portable / Cell :

E-mail :

☐ **Co-auteur / Co-author**

Société / Company :

M/M^{me} / Title..... Prénom / Forename : NOM / SURNAME :

Fonction / Position :

Adresse / Full address :

Tel / Phone : Portable / Cell :

E-mail :

EN PARALLÈLE DU CONGRÈS, UNE EXPOSITION SERA ORGANISÉE

AN EXHIBITION WILL BE HELD DURING BOTH DAYS

- ☐ Nous souhaitons recevoir les tarifs stand et les tarifs d'insertion publicitaire dans le recueil des conférences
We would like to receive the stand rates and the rates for advertising in the book of abstracts

INFORMATIONS IMPORTANTES

- Toute société retenue par les organisateurs s'engage à présenter la conférence le jour du congrès.
- Deux conférenciers maximum par conférence.
- Dans le cadre d'une présentation double d'une même société, seul un des conférenciers est pris en charge par les organisateurs.
- Nos conférenciers sont invités aux journées de conférence comprenant pauses, déjeuners, dîner et remise du support des conférences.
- À votre charge : transport et hébergement ; liste d'hôtels sur le programme du congrès.

SUR VOTRE PRÉSENTATION

- 20 minutes d'exposé avec 10 minutes de questions/réponses.
- Présentation orale en français ou anglais (pas de traduction simultanée).
- Support de présentation en anglais (avec un slide maximum pour la société et un slide maximum pour le portfolio).

USEFUL INFORMATION

All companies selected by the organizers undertake to give the paper on the day of the congress.
Two speakers maximum for a conference
In the case of a double presentation (two speakers) of the same company, only one speaker is free of participation fee.
Our speakers are invited to the conference days including breaks, lunches, dinner and delivery of the conference support.
At your expense: transport and accommodation; list of hotels in the congress programme.

ON YOUR PRESENTATION

- 20 minutes will be allocated to each presentation and 10 minutes for questions/answers.
- Presentation speaking language: French or English (no simultaneous translation).
- Slides in English (with maximum one slide dedicated to company presentation and one for portfolio).

Résumé *Abstract*

À adresser avant le 11 janvier 2022 à : pauline.desportes@sfip-plastic.org

To be sent back before January 11, 2022 to: Tel. +33 (0)1 46 53 10 74

Titre de la conférence (en français et en anglais)

Title of the paper (in french and in english)

Avez-vous déjà présenté cette conférence ? Si oui, où et quand ?

Have you already given this paper? And if so, where and when?

Résumé (en français ou en anglais) Veuillez noter que si votre communication est sélectionnée, votre résumé sera utilisé dans le livre des résumés remis à tous les participants au congrès
Abstract (in French or in English) - Please note that if your paper is selected, your abstract will be used in the book of abstracts given to all the attendees to the congress.